

BILAN 2022 DE L'ÉQUIPE CAFFAREL

1. CRÉATION ET MISE EN PLACE DE L'ÉQUIPE

Au collège super-régional du 23 janvier 2021, il a été décidé de créer une « Équipe Caffarel » dans le but de rendre plus présentes et visibles la vie et l'œuvre du fondateur des Équipes Notre-Dame auprès des membres des équipes de la super-région Espagne, et aussi de continuer à faire croître le nombre d'adhérents de l'Association des Amis du père Caffarel.

L'Équipe Caffarel est composée de cinq couples et d'un conseiller spirituel :

- Coordinateurs : Eduardo Conejo et Maelvi García (Malaga)
- Correspondants de l'Association des Amis du Père Caffarel : José Antonio Marcen et Amaya Echandi (Pampelune)
- Œuvre bibliographique : Alvaro Gómez-Ferrer et Mercedes Lozano (Valence)
- Communication : Paco López et Rocío Orta (Las Palmas, Grande Canarie)
- Secrétariat : Hermenegildo Puchades et Sandra Grau (Valencia)
- Conseiller spirituel : P. Juan José Hernández Torres (Grenade)

Une fois constituée, l'équipe a tenu sa première réunion par visio-conférence le 30 janvier 2021 avec les responsables de la super-région, leur secrétariat et les coordinateurs EDIP (Équipes de Diffusion, Information et Pilotage). Par la suite l'Équipe Caffarel s'est réunie régulièrement par Zoom chaque mois, avec un compte-rendu établi par les coordinateurs de l'équipe, également diffusé aux responsables de la super-région. La première réunion « présentielle » a eu lieu en janvier 2022 avec la participation de l'équipe au collège super-régional à Madrid, réuni au couvent des Capucins de Cristo de El Pardo ; puis l'équipe s'est à nouveau retrouvée au complet pour le « Pèlerinage sur les pas du père Caffarel » en France au mois de juillet 2022.

2. PROGRAMME D'ACTIVITÉS DE L'ANNÉE 2022

Programme approuvé par le collège super-régional de janvier 2022 (Madrid)

DATE	JOUR	ACTIVITÉS DE L'ÉQUIPE CAFFAREL
JANVIER	21-23	Réunion « présentielle » de l'équipe pendant le collège super-régional
Mensuellement		Réunion de travail de l'Équipe Caffarel
Mensuellement		Envoi aux membres de l'Association d'écrits choisis du père Caffarel
Mensuellement	le 18	Publication d'un court message accompagné d'un texte du père Caffarel, le « jour » du fondateur [décédé le 18 septembre 1996]
En continu		Disponibilité des membres de l'équipe pour participer aux événements où on nous demande de donner une formation sur le père Caffarel
En continu		Élaboration de supports sur le père Caffarel utilisables dans les journées de formation et autres événements du Mouvement. Nous commencerons par les supports pour l'E.E.N.
En continu		Actualiser et améliorer la page web de la super-région pour tout ce qui concerne le père Caffarel, le processus de béatification, l'Association, les activités, les écrits, etc.
JUIN		Disposer d'au moins un exemplaire de chaque livre du père Caffarel publié en espagnol pour créer une bibliothèque de consultation
JUIN		Réédition du thème d'étude sur le père Caffarel (post-pilotage)

JUILLET	20-24	Pèlerinage en France pour connaître les lieux en relation avec le père Caffarel et y passer plusieurs jours de prière et de convivialité
SEPTEMBRE		Information des responsables de secteur sur la démarche et les projets de l'Équipe Caffarel ; stand commun pour promouvoir l'adhésion à l'Association
SEPTEMBRE		Présentation du livre <i>Le mariage aventure de sainteté</i> du père Caffarel, traduit par Mercedes Lozano. Editorial PPC
NOVEMBRE		Le cycle de débats sur le père Caffarel

3. L'ÉQUIPE CAFFAREL DANS LES ÉVÉNEMENTS DES ÉQUIPES NOTRE-DAME

Au titre de la « Disponibilité des membres de l'équipe pour participer aux événements où on nous demande de donner une formation sur le père Caffarel », les membres de l'équipe ont participé aux débats dans les événements suivants des Équipes Notre-Dame :

Eduardo Conejo et Maelvi García ont participé aux enseignements suivants :

- 14/2/ 2022 : *Semaine de la famille*, organisée par la délégation diocésaine de pastorale familiale de Málaga : « Le père Henri Caffarel, fondateur des Équipes Notre-Dame »
- 14/3/2022 : Équipe des « anciens » de Séville : « La vie et le message du père Caffarel »
- 30/3/2022 : Équipe « Siembre » de Málaga : « La vie et le message du père Caffarel »

José Antonio Marcen et Amaya Echandi ont participé aux enseignements suivants :

- 22/1/2022 : Collège de la super-région Espagne au couvent Cristo de El Pardo (Madrid) : « Rencontrer, fréquenter, découvrir le père Caffarel »
- 16/10/2022 : Journées nationales de formation des foyers pilotes, organisées par la super-région Espagne à Saragosse : « A l'écoute du père Caffarel »
- 19/11/2022 : Journées pour les équipes nouvelles de la région Nord et Nord-Est à Zamarce (Navarre) : « Le père Caffarel pour les équipes nouvelles »

Paco López et Rocío Orta ont participé aux enseignements suivants :

- 17/12/2022 : Rencontre de Noël du secteur Canaries à Las Palmas (Grande Canarie) : « Sur les traces d'Henri Caffarel »

Alvaro Gómez-Ferrer et Mercedes Lozano ont participé aux enseignements suivants :

- 5/11/2022 : Sessions de formation des responsables de secteur du Mexique : « Le père Henri Caffarel et les Équipes Notre-Dame »

En outre, il faut souligner que Alvaro Gómez-Ferrer et Mercedes Lozano ont animé depuis avril 2022 le « Diplôme pour la formation des prêtres conseillers spirituels » de l'Université catholique de Pereira (Colombie) ; la super-région Colombie des Équipes Notre-Dame a proposé des enseignements avec le support de 20 vidéos tutoriales de 45 minutes sur les cinq thèmes suivants :

- « Une approche de la vie du père Henri Caffarel »
- « La pensée du père Henri Caffarel sur le sacrement de mariage »
- « Le père Caffarel, les Équipes et l'Église »
- « Le père Caffarel et la prière »
- « Le père Caffarel et la mission »